

Líticas no pueden dejarse de lado.

Por último, hay que señalar que el problema no radica en la biología en sí, sino en cómo ésta ha sido manipulada y distorsionada para cumplir otros fines ajenos al saber científico.

Dra. Leticia Quesnel Galván
Grupo Autónomo de Mujeres Universitarias.

» clavos y claves«

El colectivo feminista VenSeremos llevó a cabo una Jornada contra la Violencia Sexual a las Mujeres, del 8 al 12 de marzo. Fue la primera jornada en su tipo que se haya realizado en el estado de Michoacán, y los eventos que la formaron fueron los siguientes: Conmemoración del día Internacional de la mujer; Mesa redonda con Carlos Monsiváis, Elena Urrutia y Fernanda Navarro; Festival político-musical, pantomima, exposición de pintura y para culminar: una marcha mitin por la avenida principal. Para esta marcha tuvimos el apoyo solidario de muchas compañeras de grupos de la red que vinieron hasta Morelia! Con sus fuertes voces y su inagotable entusiasmo dieron a nuestra marcha un colorido que no hubiera tenido sin ellas. Así, tuvimos ocasión de comprobar que la Red Nacional de Mujeres sí funciona!

¡SALUDAMOS CON EMOCION AL TERCER ENCUENTRO DE LA RED NACIONAL
DE MUJERES!

+++++

La Boletina es de todas

Envíanos material para su publicación: denuncias, reflexiones, información, testimonios, poemas, cuentos, dibujos, fotografías, todo lo que se te ocurra a:

LA BOLETINA/Anabel Rodrigo
Fco. J. Mújica # 317, col Felicitas del Río, Morelia, Mich, 58030.